

# RESNARKOBA

## Polsek Palabuhanratu Gelar Sambang Desa di Buniwangi, Edukasi Masyarakat tentang Kesiapsiagaan Bencana dan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

May 5, 2024 - 12:15



Aipda Rustian Bhabinkamtibmas polsek Palabuhanratu Desa Buniwangi  
-6°57'10", 106°34'32", 290,0m, 101°  
5 Mei 2024 10.57.37

*Polsek Palabuhanratu Gelar Sambang Desa di Buniwangi, Edukasi Masyarakat tentang Kesiapsiagaan Bencana dan Keamanan Lingkungan*

Palabuhanratu, 5 Mei 2024 – Dalam rangka meningkatkan kesadaran dan

kewaspadaan masyarakat terhadap isu keamanan dan kesiapsiagaan bencana, Polsek Palabuhanratu mengadakan program Sambang Desa yang dipimpin oleh AIPDA Rustian, S.Pd, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi. Kegiatan ini berlangsung pada Minggu, 5 Mei 2024, mulai pukul 11.00 WIB di Kp Babakan Astana, RT 01/01, Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Program ini bertujuan untuk mendekatkan aparat kepolisian dengan masyarakat serta memberikan edukasi mengenai beberapa hal penting yang berkaitan dengan keamanan dan bencana alam. Dalam sambang tersebut, AIPDA Rustian menyampaikan beberapa poin penting:

1. **Antisipasi Bencana Alam:** Warga diajak untuk lebih waspada dan siap siaga terhadap potensi bencana alam seperti longsor dan gempa bumi yang bisa terjadi sewaktu-waktu.
2. **Keamanan Lingkungan:** Masyarakat dimotivasi untuk aktif menghidupkan kembali kegiatan ronda malam sebagai upaya pencegahan kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan, pencurian dengan kekerasan, dan pencurian kendaraan bermotor.
3. **Koordinasi Keamanan:** Diingatkan agar warga selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemukan adanya kendala keamanan di wilayahnya.
4. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang:** AIPDA Rustian juga menghimbau warga untuk berhati-hati dan tidak mudah tergiur dengan tawaran pekerjaan berpenghasilan tinggi yang tidak jelas asal-usulnya, baik di dalam maupun luar negeri, guna menghindari risiko menjadi korban perdagangan orang.

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana yang aman, lancar, dan kondusif. Seluruh rangkaian acara mendapat respon positif dari warga yang hadir.

Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H., Kapolsek Palabuhanratu, menyatakan bahwa kegiatan seperti ini sangat penting untuk terus dijalankan guna memperkuat tali silaturahmi antara kepolisian dengan masyarakat, serta membangun kesadaran kolektif dalam menjaga keamanan dan kenyamanan bersama.